
順位 議席番号 8 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

カ

教育委員会事務局長

令和6年第4回瑞浪市議会定例会 一般質問要旨、質問順位表

外国人児童生徒への対応はどのようか。

市内の不登校児童生徒の状況はどのようか。

要旨
学校内の支援の体制はどのようか。

　田　翔　太1

不登校児童生徒への対応について

令和6年9月24日(火)・25日(水)

不登校児童生徒への支援体制を強化すべきではないか。

不登校児童生徒の発生要因をどのように捉えているか。

学校外の支援の体制はどのようか。
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順位 議席番号 4 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

カ

キ

ク

ケ 教育長

要旨
教育委員会事務局長

2 棚　町　潤

今後、プールの維持についてどのように考えているのか。

子ども達の体育施設の利用方法と心身の成長について

夏季の体育館利用時の暑さ対策と空調設置の必要性につい
てどのように考えているか。

市内小中学生の新体力テストの結果はどのようか。また結
果をどのように受け止めているか。

小中学生の心身をどのように向上させていくのか。

泳げない子どもを把握しているのか。またその対策はどの
ようか。

小中学校における熱中症対策はどのようか。

小学校のプールの利用状況はどのようか。

小中学生が受ける体育の目的はどのようか。

夏季の体育館利用状況はどのようか。
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順位 議席番号 13 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ
理事（兼）総務部長

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

健康福祉部長

健康福祉部長認知症の人の行動・心理症状(BPSD)発生を抑制し、認知症
の人と家族等の暮らしを守るために、ユマニチュードの普
及についてどのように考えるか。

認知症の人に寄り添った地域社会の構築について

学校や地域の事業所・団体等と連携した認知症サポーター
養成講座の更なる展開はどのようか。

認知症の本人や家族等が、同じ経験をした方々と情報共有
や、様々なアドバイスが受けられる、認知症ピアサポート
環境の整備についてはどのようか。

3

要旨

マイナンバーカードの普及と利用促進等について

自治体が実施する子どもなどへの医療費助成、予防接種、
母子保健について、マイナンバーカードを活用したデジタ
ル化の取組状況はどのようか。

要旨

榛　葉　利　広

来庁が困難な方に向けた、「施設等に対するマイナンバー
カードの取得支援」が始まっているが、状況はどのよう
か。

「新しい認知症観」に関する知識及び認知症の人に関する
理解を深める取り組みを強化することに関してどう考える
か。

１２月からの「マイナ保険証」への移行に向けて、正しい
情報発信が重要と考えるが、取り組みはどのようか。
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順位 議席番号 7 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

カ

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

カ

教育委員会事務局長

　正　之

要旨

みずなみ未来部長

声掛け事案と警察への通報の状況はどのようか。

学校・家庭・地域の連携と安全対策について

３０歳未満の若い世代を対象にどのようにシビックプライ
ドの醸成を進めていくのか。

移住定住相談窓口での相談件数及び相談内容はどのよう
か。

移住定住情報発信事業の評価と、年間移住者数はどのよう
か。

学校において、地域で子どもを見守る体制づくりをどのよ
うに支援しているのか。

地域で子どもを見守る取り組みはどのようか。

移住定住の促進について

4

ふるさとワーキングホリデーの取り組み状況はどのよう
か。

要旨

学校内における安全対策の取り組みはどのようか。

子どもの安全を守るために、教育委員会はどう取り組んで
いくのか。

子育て世帯等移住促進奨励金の交付状況はどのようか。

コミュニティ・スクールで子どもの安全にかかわる取り組
みはどのようか。

みずなみプロモーションによる移住・定住促進事業は今年
度までの３年計画で実施とあるが今後の移住定住に向けた
計画はどのようか。
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順位 議席番号 15 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ 教育委員会事務局長

みずなみ未来部次長保存団体に対する行政の支援はどのようか。

地域の伝統文化の継承について

子ども達への教育的意義をどのように考えるか。

5 加　藤　輔　之

要旨

地域に伝わる伝統文化の意義をどのように考えるか。

伝統文化保存団体の実情はどのようか。

保存団体の活動により子ども達にどのような効果があると
考えるか。
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順位 議席番号 16 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

建設部長

要旨

農産物等直売所の現状について、入場者数、売上額はどの
ようか。

オープンから１年が過ぎたが、バーベキュー広場の利用者
の評価はどのようか。

バーベキュー広場の運営方法等の見直し状況は、どのよう
か。

理事（兼）経済部長

瑞浪市道の駅整備運営事業スキーム検討調査業務における
サウンディング調査の結果はどのようか。

民間事業者による持続的かつ安定的な管理運営体制構築の
目途は立ったのか。

道の駅整備事業について

農産物等直売所の現状について

6

要旨
サウンディング調査結果を踏まえ、市場性の把握、課題な
どの明確化、官民連携事業の推進について更に検証が必要
となることは何か。

柴　田　増　三

6



順位 議席番号 5 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

経済部次長

建設部長

7

使用済み電池の廃棄方法はどのようか。

使用済み電池の回収実績とリサイクルの状況はどのよう
か。

市道法面の中腹にある樹木をどの様に考えているか。

柴　田　幸　一　郎

電池の廃棄方法について

市道法面の植生は、安全性と景観性に有効であると考える
がどのようか。

全ての市道法面に法面保護が必要であると考えるがどう
か。

要旨

アルカリ乾電池・マンガン乾電池を選択制の廃棄にできな
いか。

市道法面における植生工法について

要旨
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順位 議席番号 9 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ 市長

健康福祉部次長

渡　邉　康　弘

就学前のこどもの健やかな成長のための環境確保について

「一時預かり保育」等の短期的な預かり保育の現状はどの
ようか。

幼児園における土曜日保育等の変更をどのように周知して
いくか。

8

「一時預かり保育」や令和8年度から実施される「こども誰
でも通園制度」をどのように進めていくか。

3歳未満児の育児休暇による退園を廃止すべきではないか。

要旨
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順位 議席番号 2 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

ＪＡ岐阜厚生連と瑞浪市、恵那市の３者の話し合いはどの
ように進んでいるか。

健康福祉部次長

学童保育について

9

健康福祉部長要旨

市は東濃厚生病院の後利用について具体的な提案をＪＡ岐
阜厚生連に行っているか。

要旨

市はＪＡ岐阜厚生連に対して市民の要望（診療機能（特に
透析機能）の継続）をしっかり伝えているか。

今後、学童保育を必要とする子どもが増加すると考える
が、どのように支援を行っていくのか。

犬　塚　利　彦

新病院開院後の東濃厚生病院の後利用について

学童保育の現状はどのようか。
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